

Las participantes - Mediterráneo - 22/01/2019

las participantes



AMPARO MARCO >
ALCALDESA

«En la lista habrá el 50% de mujeres»

La alcaldesa Marco afirmó que la lista electoral que presentará al Ayuntamiento a las próximas elecciones contará con el 50% de mujeres y el 50% de hombres. Además, resaltó el problema con el que se encuentran para que las féminas quieran formar parte de una institución en los municipios más pequeños «por una falta de empoderamiento de las mujeres». «Estas no quieren dar ese paso porque tienen una carga adicional de responsabilidad», afirmó.



EVA ALCÓN >
RECTORA

«El mérito debe ser una prioridad»

El mérito y la capacidad tienen que ser los primeros criterios para mitigar la desigualdad de género y las cuotas pueden también colaborar a que así sea. Así lo defendió ayer la rectora de la UJI, Eva Alcón, tras destacar que en el centro trabajan por la igualdad de género a pesar de que existen unas carreras más feminizadas, como Enfermería o Magisterio, o masculinizadas (ingenierías). «La igualdad es también asunto de los hombres», concluyó Eva Alcón.



SOLEDAD TEN >
SUBDELEGADA

«Es preciso legislar ahora para todos»

La subdelegada del Gobierno reconoció: «Partimos de una situación de desventaja y es necesario y preciso legislar ahora para que esa brecha entre hombres y mujeres se vaya acortando». «Cuando todos estemos en el mismo punto de partida, no harán falta cuotas», afirmó la representante del Ejecutivo, quien destacó la necesidad de hacer acciones e invertir en recursos con este fin. «Queda camino por recorrer, pero la sociedad requiere de las mujeres», dijo Ten.



LOLA GUILLAMÓN >
CÁMARA DE COMERCIO

«La mujer crea más empresas»

En el último año, las mujeres han creado más empresas que los hombres en la provincia y estas cuentan con un menor fracaso, tal y como avanzó la presidenta de la Cámara de Comercio, Lola Guillamón, en el transcurso del desayuno organizado ayer. La empresaria denunció que el «pilar familiar, importante para la educación, se ha perdido» y recalzó: «Somos verdaderos mineros que hemos avanzado para que las futuras generaciones lo tengan más fácil».



ANA ULLOA >
DIRECTORA DEL PUERTO

«Las cuotas deben ser racionales»

Ana Ulloa afirmó que las cuotas tienen que utilizarse de forma racional y tienen que ayudar a que la mujer sea visible. La directora del Puerto explicó no haber sentido nunca la sensación de que se le ponían trabas profesionalmente por ser mujer. No obstante, recordó que al principio de estar en un cargo de responsabilidad, «en una reunión, los asistentes se dirigían antes a los hombres» que formaban parte de su equipo que a ella, «que entonces era la jefa».